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HOY 

ZAFRA I 

Adenex denuncia la poda 
indiscriminadas de algunos árboles 
Se ha argumentado la cercanía de estos a varias líneas eléctricas 

La asociación ecologista manifiesta que les causará daños irreversibles 

JOSÉ VÍCTOR PAVÓN ZAFRA 

Los integrantes de la Asociación 
para la Defensa de la Naturaleza 
y los recursos de Extremadura 
(ADENEX) ha denunciado las 
podas tan brutales que se come
ten en diferentes árboles del Par
que de la Paz, entre otros lugares, 
según informan los especialistas 
de esta asociación. 

Adenex argumenta en un escri
to que esta vez ha servido de pre
texto la cercanía de las líneas eléc
tricas para que los servicios muni
cipales hayan realizado una brutal 
mutilación sobre un olmo sano, 
de los últimos que quedaban en 
Zafra, con gran porte y muchos 
años de antigüedad, situado en la 
carretera Badajoz-Granada (fren
te al antiguo silo del trigo). 

El escrito indica además que 
«sabemos que es necesario guar
dar la distancia de seguridad entre 
los árboles y éstas redes para evi
tar accidentes, pero resulta inad
misible que para lograrlo se eli
minen todas las ramas del árbol, 
quedando solamente el tronco y 
un enorme muñón que lo corona». 

Hacerlo de otra manera 
Esta organización, manifiesta que 
«si se hubiese realizado una poda 
selectiva y adecuada, se hubiera 
logrado el mismo objetivo de segu
ridad sin dañar al árbol de ésta 
manera». ADENEX de Zafra tam
bién pregunta «¿Conocen los ser
vicios municipales la forma de 
solucionar problemas en el arbo
lado urbano, sin necesidad de eli
minar la totalidad de la copa de 
los árboles?». 

«Hasta ahora los numerosos 
ejemplos que se exhiben en nues
tras calles, independiente de que 
los árboles originen o no proble
mas, muestran lo contrario y en 
el mejor de los casos aparecen los 
árboles podados como si de viñas 

PELADOS. Muchos de los árboles de Zafra han quedado así después de la poda. / v. p 

se trataran como se puede apre
ciar en esta localidad». Adenex 
sostiene que esta acción despro
porcionada originará un árbol 
inseguro, puesto que los chupo
nes que broten tendrán mayor 
riesgo de fractura y caída, se favo
recerá la aparición de plagas y 
enfermedades, se reducirá su 
expectativa de vida, se perderá el 
valor patrimonial del árbol y su 
contribución a la armonía y a la 
estética del lugar. 

Finalmente, esta asociación 
concluye manifestando que «el 
arbolado urbano forma parte del 
patrimonio de nuestra ciudad, y 
es deber municipal gestionarlo 
correctamente y conservarlo para 
su legado a generaciones futuras. 

CULTURA 

Ana María Matute en 
el 'Cristo del Rosario' 
La novelista Ana María Matu
te estará en el Seminario 
Humanístico (aula literaria en 
la ciudad de la Asociación de 
Escritores de Extremadura) a 
las 12,15 horas del mediodía 
intervendrá ante los alumnos 
del Instituto 'Cristo del Rosa
rio'. Por la tarde, en el Parador 
de Turismo la escritora habla
rá en un acto público, que será 
presentado por el poeta extre
meño, José Antonio Zambra-
no. 

EDUCACIÓN 

Los niños del 'Pedro 
de Valencia', en clase 
Los alumnos del colegio 'Pedro 
de Valencia' volvieron ayer a 
las clases tras comunicar la 
Junta que se realizarán las 
obras del fluido eléctrico en 
dicho centro. La asociación de 
Padres y Madres ha desconvo
cado los actos de protesta tras 
recibir de la consejería una 
comunicación en la que se com
promete al acometido de las 
obras eléctricas solicitadas por 
los padres de los niños del cen
tro. 

PUEBLA DE SANCHO PÉREZ 

Las obras de la carretera de 
Puebla de Sancho Pérez están 
próximas a su finalización EL RAPOSO 

Balneario 

MIGUEL HERNÁNDEZ 
PUEBLA DE SANCHO PÉREZ 

La carretera vecinal, unos 4 kiló
metros, que comunica el núcleo 
urbano de Puebla de Sancho Pérez 
con la Nacional-630, con El Bal
neario 'El Raposo' y con Matane-
gra, están próximas a su finaliza
ción, viéndose así cumplidas las 
continuadas demandas de los 
muchos usuarios, ya que ésta es 
la vía natural de comunicación 
entre el pueblo hasta el balneario 
y con la zona vinícola de Matane-
gra. 

Hasta ahora el pavimento era 

de tierra, por lo que durante la 
época de lluvias, la carretera se 
hacía intransitable. Cabe desta
car que las obras efectuadas están 
presupuestadas en torno a los 
320.000 euros. Por otro lado, el pre
sidente de la Junta de Extrema
dura, Juan Carlos Rodríguez Jba-
rra, atendiendo la petición del 
alcalde, Francisco Tejada, con 
motivo de la de la ampliación del 
balneario 'El Raposo', también 
dentro de este término municipal, 
se comprometió a ello. 

Las obras efectuadas están pre
supuestadas en torno a los 320.000 
euros. 

CARRETERA. Cartel indicador de 'El Raposo' en la N-630. /M.H 

I VILLAFRANCA I 

El escolar 
que falleció por 
meningitis fue 
enterrado ayer 

ANTONIO ORTIZ VILLAFRANCA 

Un joven de 12 años de edad, 
alumno del colegio 'San José' 
de Villafranca, falleció ayer en 
el hospital Don Benito-Villa-
nueva después de que el pasa
do fin de semana se le detec
tara una meningitis aguda, 
según informaron fuentes del 
centro escolar. 

El niño Ramón José Escri
ba Fuentes, de 12 años de edad, 
fue enterrado ayer en su loca
lidad natal de Castuera. Al 
sepelio asistió un nutrido gru
po de escolares del Colegio San 
José, donde cursaba Io de la 
ESO, acompañados de los rec
tores del centro, así como de 
sus profesores.La noticia de 
su fallecimiento ha conmo-
cionado a la comunidad edu
cativa del centro, que dentro 
de unos días tiene intención 
de celebrar una misa de fune
ral por el descanso de su alma. 

Las primeras pruebas 
La Red de Vigilancia Epide
miológica de Extremadura ha 
recibido la notificación del 
fallecimiento del niño. 

Tras confirmar este hecho 
y comprobar que se trataba de 
una sepsis meningocócica, la 
dirección general de Salud 
Pública de la Consejería de 
Sanidad ha aconsejado la ins
tauración de quimioprofilaxis 
a los contactos próximos, tra
tamiento realizado por el 
médico del centro educativo. 

Tanto los alumnos del aula 
como los compañeros de dor
mitorio y los amigos más pró
ximos han recibido trata
miento de quimioprofilaxis, 
todo ello según los criterios 
establecidos en los protocolos 
de actuación de la Red de Vigi
lancia Epidemiológica de 
Extremadura. 

No causa de alarma 
La enfermedad se presenta por 
temporadas epidémicas, con 
una mayor incidencia en los 
meses de invierno y principios 
de primavera. En la actual 
temporada se han notificado 
7 casos, hasta el día de hoy en 
la región, por lo que la Comu
nidad Autónoma de Extrema
dura se encuentra dentro de 
la incidencia esperada, simi
lar a la habida en los últimos 
años. 

El alcalde espera que, al menos 
en la N-630, señalicen la localidad 

• de Puebla de Sancho Pérez y que 
no se haga como en la autovía, 

donde a pesar de transcurrir por 
el término municipal en más de 7 
kilómetros, no aparece ni un solo 
cartel que lo indique. 

Empresa ubicada en 
Extremadura requiere 

para Mérida 

UNA NAVE EN 
POLÍGONO 

COMERCIAL 
Mínimo 2.000 m.2, con 
parking para 18 coches. 
Para comprar y/o alquilar 
de manera inmediata. 
Contactar señor Méndez. 
Teléfono: 677 588 255 


